

ANALISIS INTEGRATIF BPRS DI JAWA TIMUR TAHUN 2013 – 2017 BERDASARKAN *RISK PROFILE, EARNINGS, CAPITAL (REC)* DAN *MAQASHID SYARIAH INDEX (MSI)*

Nama : Lailatul Badriyah
NIM : 1031510028
Dosen Pembimbing : Ahmad Dahlan Malik, B. (Hons)., M.Ec., CFP®

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa tingkat kinerja BPRS di Jawa Timur periode 2013 – 2017 berdasarkan metode *Risk Profile, Earning, Capital (REC)* dan *Maqashid Syariah Index (MSI)*. Objek penelitian yang digunakan adalah 15 BPRS dari 29 BPRS di Jawa Timur. Data yang digunakan adalah laporan publikasi triwulanan BPRS periode 2013 – 2017. Variabel yang digunakan pada metode REC adalah NPF, FDR, ROA, ROE, NOM, BOPO, dan CAR. Jenis penelitian yang digunakan adalah kuantitatif. Sedangkan alat analisis yang digunakan dalam penelitian yaitu diagram kartesius dan analisis diskriminan dengan menggunakan alat bantu *software* SPSS versi 21. Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai NPF secara rata-rata berpredikat Tidak Sehat (12%), FDR secara rata-rata Cukup Sehat (86%). ROA secara rata-rata Sangat Sehat (2%), ROE secara rata-rata Kurang Sehat (3%), NOM secara rata-rata Tidak Sehat (1%), BOPO secara rata-rata Sangat Sehat (73%), CAR secara rata-rata predikat Sangat Sehat (40%). Metode REC secara rata-rata menunjukkan nilai PK 3 dengan predikat Cukup Sehat (70%). Berdasarkan perhitungan MSI, BPRS Batimakmur Indah berada di peringkat pertama dengan pelaksanaan tujuan kedua (*Iqamah Al-Adl*) dan tujuan ketiga (*Jalb Al-Mashlahah*) tertinggi dibandingkan BPRS lain. Diagram perbandingan kinerja (Diagram Kartesius) antara metode REC dengan *Maqashid Syariah Index* menunjukkan sebagian besar BPRS (6 BPRS) terletak pada kuadran *Lower Left Quadrant (LLQ)*. Uji Variabel Dominan kinerja BPRS berdasarkan REC membuktikan bahwa variabel *Net Operating Margin* (NOM) merupakan variabel paling dominan. Sedangkan pada Uji variabel Dominan berdasarkan MSI membuktikan bahwa variabel harga yang adil (E6) dengan rasio *Mudharabah or Musyarakah Modes / Total Investment Mode (R2.2)* dan variabel produk bebas bunga (E7) dengan rasio *Interest Free Income/Total Income (R3.2)* merupakan variabel paling dominan.

Kata Kunci : Penilaian Kinerja, BPRS, REC, *Maqashid Syariah Index*, Diagram Kartesius.